



## Lasst uns froh und munter seinâ?i..

Am Nikolaustag des 6. Dezembers kam in der Schule am Schloss wieder Vorweihnachtsstimmung auf, als einige SchÃ¼ler der SV unter der Leitung von Verena Albers als Nikolaus, Knecht Ruprecht und Engel verkleidet und mit Glocken-, und GitarrenklÃ¤ngen durch die einzelnen Klassen gingen. Dort sangen sie bekannte Nikolauslieder und zauberten damit so manchem SchÃ¼ler und Lehrer ein LÃ¤cheln in Gesicht. Außerdem sprachen sie den SchÃ¼lern Lob und Tadel aus und verteilten selbstverstÃ¤ndlich ihre selbst gebackenen PlÃ¤tzchen. Auch in der Tabi war die Freude riesengroÃ?, als der Nikolaus mit seinem Gefolge an die TÃ¼r klopfte.

*Gisela Arling*